

Arbeitskreise

Die Arbeit mit Pferden ist von jeher spezialisiert. Für Mensch und Tier. Die Anforderungen an die Holzrücker sind andere als im Gemüseanbau. Damit sich Spezialisten ihrer Gebiete austauschen können oder sich andere kompetenten Rat einholen, haben wir die Arbeitskreise geschaffen. dazu zählen wir auch die Ausbildung.



Arbeitskreis Landwirtschaft



Der AK Landwirtschaft betreut alles rund um die Arbeit mit Zugtieren, was beim traditionellen Bearbeiten von Acker- und Weideflächen anfällt. Großer Wert wird dabei auch auf den Einsatz von modernen pferdegezogenen Maschinen gelegt. Ihr fachliches Können prüfen unsere Gespannpflüger jedes Jahr bei ihren Meisterschaften. Deshalb haben wir dafür eine eigene Rubrik eingerichtet.

Vor allem die Bewirtschaftung von Grasflächen ist sehr gut für Zugtiere geeignet. Eggen, Mähen, Schwaden, Pressen und das Wickeln von Silageballen ist sehr gut möglich.

Auch Gartenbaubetriebe und Winzer nutzen die Pferdekraft.

[Zum AK Landwirtschaft](#)



Arbeitskreis Forstwirtschaft



Dieser Arbeitskreis ist der spezialisierteste. Hier ist es nur die Berufsgruppe der Holzrucker, die hier ihre Meinungen austauschen. Manchmal trifft man auch ambitionierte Brennholzwerber und Privatwaldbesitzer, die mit ihren Pferden Holz rücken. Deutschland stellt bei den Europameisterschaften im Holzrücken oft Platzierte, wie Anton Laux, Bildmitte, Europameister und Deutscher Meister 2014.

[Zum AK Forstwirtschaft](#)



Ausbildung

Wer, wenn nicht die Interessengemeinschaft Zugpferde, sollte sich um die Ausbildung der Pferde und der Fuhrleute kümmern. Carmen Becker, ihre Pferde sind vielbeschäftigt, arbeitet im Ausbildungsausschuss in der Bundes-IGZ mit. Sie führt verschiedene Lehrgänge mit Pferden durch.

[Zur Ausbildungsseite](#)

